





# A propósito de Don Arsenio y el Peregrino

(Comentario al libro de Norman Merchak)

SEBASTIÁN

Después de haber leído el último libro de Norman Merchak que sirve de título a este breve artículo, me propuse efectuar algún comentario acerca del mismo por cuanto aparte de encontrarlo entretenido e instructivo me produjo una sensación de ternura y comprensión hacia los pacientes que "padecen" el Mal de Alzheimer, de la cual tenía el concepto de "enfermedad", pero ahora más parece una "adaptación psico-biológica", que permite aislar y sobrellevar sin dolor la pesada carga del diario vivir, a quienes lo presentan y que generalmente son personas de edad avanzada las que por muchos años lo debieron soportar.

Cada vez que comenzaba a escribir el comentario me detenía a poco de empezar, pues como no soy crítico literario, ni nada que se le parezca, no era mi interés repetir o decir cosas rimbombantes o semejantes a otras ya escuchadas o leídas -y que son bastantes- sino algo que reflejara la huella del mensaje que había recibido desde ese libro tan peculiar, y que me aparecieron de

# **A propósito de Don Arsenio y el peregrino [artículo] Sebamon**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Sebamon

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

A propósito de Don Arsenio y el peregrino [artículo] Sebamon

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile